

Kita-Voting: Volksbank Kirnau-Krautheim eG unterstützt Kindergärten mit 1.500 Euro



Große Freude und Spannung herrschten am Mittwoch, 17. September 2025 in der Filiale der Volksbank Kirnau-Krautheim eG in Osterburken. Dort fand die feierliche Preisübergabe des diesjährigen Kita-Votings statt. Insgesamt 1.500 Euro aus dem Spendentopf des Gewinnsparevereins wurden an die teilnehmenden Kindergärten in der Region ausgeschüttet.

Das Voting, das vom 7. August bis zum 12. September 2025 über die Social-Media-Kanäle der Bank stattfand, stieß auf große Resonanz. Kita-Leitungen, Eltern, Erzieherinnen und Erzieher sowie Unterstützer mobilisierten ihre Netzwerke und sammelten fleißig Likes für ihre Einrichtungen. Insgesamt wurden mehr als 1400 Stimmen für 19 teilnehmende Kindergärten in der Region abgegeben.

Die vier Kindergärten mit den meisten Stimmen freuten sich über Geldpreise: Kath. Kindergarten St. Marien Assamstadt, Kath. Kindergarten St. Joseph Schlierstadt, Kath. Kindergarten Eubigheim und der Kath. Kindergarten St. Josef Berolzheim. Alle weiteren Kitas erhielten als Dankeschön für die Teilnahme ein Geschenkset mit Kinderschürzen und Deckfarbkästen.

Vorstand Dieter Ehmann betonte in seiner Ansprache die wichtige Rolle der Kindergärten für die Entwicklung der Kinder und das Miteinander in den Gemeinden: „Die Arbeit, die hier täglich geleistet wird, ist von unschätzbarem Wert. Wir freuen uns, mit dieser Aktion einen Beitrag leisten zu können.“

Die Preisverleihung bot zudem eine willkommene Gelegenheit für Austausch und Begegnung unter den Anwesenden. Bei einem kleinen Sektempfang klang die feierliche Übergabe in geselliger Runde aus.

Mit Aktionen wie dem Kita-Voting unterstreicht die Volksbank Kirnau-Krautheim eG einmal mehr ihre enge Verbundenheit mit der Region. Besonders die Förderung und Zukunft der Kinder liegt der Bank dabei am Herzen.